

NGO

Kasrem 142/Tatag Hadiri Deklarasi Pemilu Damai 2024 Siap Wujudkan Pesta Demokrasi yang Bermartabat

M Ali Akbar - SULBAR.NGO.WEB.ID

Aug 22, 2023 - 15:37



Mamuju - Korem 142/Tatag siap membantu dalam mewujudkan penyelenggaraan pesta demokrasi yang aman, damai, demokratis dan bermartabat di puncak Pemilu ataupun Pilukada di tahun 2024 mendatang, TNI - Polri bersama seluruh pihak terkait terus melakukan upaya terbaik dan meningkatkan sinergitas.



Diantara upaya yang dilakukan saat ini adalah menggelar deklarasi damai pemilu 2024 dengan menghadirkan seluruh penyelenggara pemilu dan pengurus partai politik dengan tujuan menjaga keamanan dan ketertiban selama proses politik berlangsung di Plaza Waterpark Bago Hotel Maleo Mamuju, Selasa (22/8/2023).

Kapolda Sulbar Irjen Pol. Drs. R. Adang Ginanjar menyebutkan tanggal 14 Februari 2024 mendatang Indonesia khususnya di wilayah Sulbar akan menyongsong pesta demokrasi akbar sepanjang sejarah.

"Dimana masyarakat kembali akan menentukan, memilih calon Kepala Negara dan juga calon Wakil Rakyat. Yang menjadi perhatian kita saat ini adalah setiap proses dan mekanisme pemilihan umum tidak jarang menimbulkan pelanggaran ataupun fenomena seperti negativisme campaign, black campaign serta politik identitas dan sebagainya" Tegas Kapolda

Meski tingkat kerawanan pemilu di Sulbar masih relatif kondusif, namun kita harus tetap mewaspadaai serta menyikapi strategi bersama untuk dapat menciptakan pemilu 2024 yang damai dan kondusif, lanjut dikatakan Kapolda.



Ditempat yang sama Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M mengatakan bahwa TNI dalam hal ini Korem 142/Tatag siap membantu polri dalam menjaga keamanan, ketertiban dan menjaga netralitas selama proses tahapan penyelenggaraan pemilu di wilayah Provinsi Sulawesi Barat.

"Kami berharap kepada seluruh pihak juga ikut serta mewujudkan pemilu yang aman, tertib, damai, sejuk dan bermartabat dengan bijak mengambil sikap dalam setiap kondisi yang dihadapi," harap Kasrem